
 

Protokoll zum 14. ordentlichen 
Plenum des Allgemeinen 

Studierendenausschusses der 
Legislatur 2024/25 

 Datum           Beginn     Ende  Ort 

04.09.24        14:11      15:00 Großraumbüro 

 Redeleitung    Protokollführung 

 Felix Pestke   Levin Hasselmeyer 

Anwesenheit  

Vorsitzende: Felix Pestke, Levin Hasselmeyer 

Referent*innen 

mit Stimmrecht: 

David “Dave” Bachmann, Lorenz Buß, Oliwer Bramorski 

Referent*innen 

ohne Stimmrecht: 

/ 

 

 

Autonome 

Referent*innen: 

/ 

 

 Gäste:      / 

 

TOP 1: Begrüßung und Regularia 
Der Vorsitzende Felix eröffnet die Sitzung um 14:11 Uhr.  
Felix stellt fest, dass wir mit 5 stimmberechtigten vom Studierendenparlament 
gewählten Referent*innen beschlussfähig sind. 

Levin wird als Protokollant vorgeschlagen und bestätigt.  
Die Tagesordnung wird wie folgt vorgeschlagen und angenommen: 

1. Begrüßung & Regularia 

2. Anträge 
3. Haushaltsdebatte 
4. Ersti-Broschüren 



5. Berichte & Projekte 
6. Termine & Sonstiges 

 
Felix wird als Redeleitung vorgeschlagen und bestätigt. 
Felix stellt fest, dass form- und fristgerecht eingeladen wurde.  
Das Protokoll vom 13. Ordentlichen Plenum wurde im Umlaufverfahren beschlossen. 

 

TOP 2: Anträge 
Titel des Antrags: Putzplan Referate 
Antragsnummer: 2024/II/73/auftr  
 

Antragsteller*in: Levin Hasselmeyer 
 
Antragstext:  
Nachdem es nun wieder viele Beschwerden und unschöne Elemente im 
Großraumbüro und dem Kühlschrank gab, greife ich die Vorschläge aus der 
Telegramgruppe auf und schlage einen Putzplan vor.  
Dabei wäre mein Vorschlag, dass alle Referate abwechselnd wochenweise für die 
Sauberkeit im Großraumbüro, im speziellen den Kühlschrank, verantwortlich sind.  
Folgende Referate sollten sich nach je einer Woche abwechseln: Vorsitz+Finanzen, 
Kultur, Nachhaltigkeit, politischeBildung+Mobilität, HoPoSoz, Presse, BiPOC, fem. 
Referat für FLINTA* und das Queer*-Referat. 
 
Die Tätigkeit wird in einer Liste vermerkt, es werden Regeln für die zu erledigenden 
Aufgaben erstellt und im Großraumbüro aufgehangen. Anschließend soll der 
Putzplan evaluiert und ggf. angepasst werden. 
 
Diskussion zum Antrag: 

- Dave: will kein Putzplan, die Aufgabe vom putzen bleibt vlt an Menschen 
hängen, die gar nicht hier sind. Vlt einfach in Zukunft kein Kühlschrank mehr? 

- Felix: benutzt nur bedingt die Küche und somit unfair, einen Putzplan für alle 
zu machen 

- Vlt Möglichkeit, Putzplan anhand der Personen zu machen, die oft im 
Großraumbüro sind (aber vlt bissi blöd das zu tracken?) 

- Levin: Putzplan nicht nur für Kühlschrank, sondern auch für Großraumbüro 
insgesamt (hier steht viel Scheiß und Leergut), für Kühlschrank möglichst 
restriktive Regeln  

- Dave: wo kommt was hin? Soll dann alles weggeworfen werden?  
- Felix: pro Plan, wo was steht im Großraumbüro (Kicker, Couches, etc); 

Leergut und Getränke ist ein Problem  
- Lio: Sachen von Kultur ist hier zum Trocknen 

v.A : Leergut und Technik steht hier oft, weil niemand Schließberechtigung hat  
- Dave: Putzplan, aber dann muss eine Person jeweils dabei sein, die 

Schließberechtigung hat  
- Levin: aufgeteilter Putzplan PRO: Menschen lernen sich kennen, CONTRA: 

dann müssten alle Menschen da sein  
- Felix: Idee, in Zukunft Schränke anzuschaffen  



- Dave: Putzschlüssel oder Uwe fragen und dann kann man das einfacher 
machen  
 
Vertagt (nicht genügend Menschen)  

 

___________________________________________________________________ 
 
 
Titel des Antrags: Verpflegung Taschen Packen  
Antragsnummer: 2024/II/75/fin 
 
Antragsteller*in: Levin Hasselmeyer 
 
Antragstext:  
Damit wir beim Packen der Ersti-Taschen gut versorgt sind, würde ich gerne genug 
Getränke und Verpflegung bereitstellen. Dafür sollen Snacks und Essen (im 
Optimalfall in der Mensa) gekauft werden, so wie 3 Kästen Getränke zur Verfügung 
gestellt werden. Falls wir die Taschen an einem Samstag packen und die Mensa 
nicht offen hat, können wir vom Budget auch etwas bestellen (oder selber kochen) 
 
Antragshöhe: 400€ 
 
Diskussion zum Antrag:  

- Levin: evtl Vorsitzbeschluss, weil nicht Menschen gesagt  
- Keine Anmerkungen zum Antrag  

 
 

 

TOP 3: Haushaltsdebatte 
Oliwer stellt vor:  

- Hat gehofft, dass mehr Menschen da sind. Aber: wir haben mehr Geld und die 
geplanten Kürzungen können wieder rückgängig gemacht werden. 
Anmerkungen gewünscht, wie Geld sinnvoll ausgegeben werden kann 

- Großer Unmut im AStA, dass die AEs gekürzt werden sollten, dazu ein Antrag, 
das rückgängig zu machen  

- Dave hat noch eine kurze Anmerkung zum Haushalt 

TOP 4: Ersti-Broschüren: 
Dave und Levin haben heute einen Preisvergleich angestellt (- Saxoprint). Dabei ist 
aufgefallen, dass die Broschüre statt 22 24 Seiten in der Broschüre benötigt wird.   
Das bedeutet, dass wir 2 Seiten gestalten können.  
Ideen:  

- 1 Seite für den Shop  
- 1 Seite für die Fachschaften? - nein 
- Felix: Idee: 1 Seite für politische Projekte an der Uni (zu spät) 
- 1 Seite offtopic: Fotos von AStA-Hunden (im Shop OMG) 
- 1 Seite: Hier Notizen für dich in der Ersti-Woche (Levin findet das Premium) 
- Dave: alles, was bis Morgen um 11 da ist kann rein  



- Dave hat schon Fotos vom Shop 
 

Endgültig: 1 Seite Notizen + 1 Seite (Hunde) im Shopchrome://settings/search  
     

 
GO-Antrag auf 10 Minuten Pause bis 15:08. Formale Gegenrede von Lio. – 
Abgelehnt (4 Nein)  
(Dave macht Hundefotos im Shop) 
Oliwer verlässt das Plenum um 15:00 

 

TOP 5: Berichte und Projekte 
Presse: 
Dave berichtet:  
Gerade Stressig, weil viele Menschen nicht da sind oder schon sehr eingebunden. 

- Für Website: Texte fehlen, aber die schreibt jetzt Dave (schickt sie nochmal an 
Levin)  

- Broschüre wird bestellt  
- Beutel design wird in der Ersti-AG abgestimt 
- Meta-Werbung?  
- Tendenz eher abschaffen, da es an random personen geschaltet wird 

(Erfahrung) 
- Felix: Wunsch, eher Inhaltsposts zu bewerben  
- Felix: pro nochmal diskutieren, wenn auch Kulturis da sind  
-  

Mobilität:  
Lio berichtet 

- Treffen mit WSW für Deutschlandsemesterticketvertrag am 09.09. 
 

Vorsitz: 
Felix und Levin berichten:  

- Es gibt Neuigkeiten zu der Kostenstelle der Uni (macht vieles einfacher in 
Zukunft)  

- Antrag für AE-wieder normal im Stupa  
- Evtl bald Mietrechtsberatung im/vom AStA  
- Beratungsangebot von Frau Potenza einmal im Monat am ersten Donnerstag 

des Monats von 15-17 Uhr.  
- Cedric hat bald Urlaub 
- Projekt: Teilzeitstudium in Wuppertal gibt es jetzt – das größer machen  
- Treffen zum Antidiskriminierungsmelder vom AStA mit Frau Potenza Anfang 

der Woche  
- Alte Mailaccounts werden gelöscht 
- 2 neue Personen im AStA: Milan und Hanna 
- Klausurtagung wird geplant  
- Es soll eine Aufgaben und Projektliste von alle-im-AStA erstellt werden 

 
 



TOP 6: Termine und Sonstiges 
 

15.10. 18 Uhr Koopveranstaltung in der Kriwo zu Antidiskriminierung 
13.12.  Burak Yilmaz an der Uni  
 
Saskia ist ab Mittwoch Abend im Urlaub.  

Daher vmtl dann Dienstag AK Shop  
 
Über die Wohnheimsituation reden wir nicht mehr, weil zu spät. 
 
Felix schließt das Plenum um 15:33 Uhr. 
 

 
 
 

 
 (Redeleitung)    (Protokollführung) 
 


